

Debout la République sera présent aux municipales

Il avait officiellement annoncé lors de la campagne de Bernard Raybaud pour les législatives : l'objectif du parti de Nicolas Dupont-Aignan, Debout la République, était déjà d'être présent pour les municipales 2014 à La Seyne.

Debout la République confirme aujourd'hui avec, pour tête de liste, André Fuentes. Cet ancien des CNIM, délégué syndical FO, Seynois depuis 1964, s'était grandement mobilisé en mai et juin derniers, pour porter le message de son leader au plus grand nombre. « *Nous nous sommes également positionnés sur des problématiques locales* », la maternité de l'hôpital George-Sand notamment, explique Rachel Roussel, déléguée départementale du parti.

Une alliance n'est pas à exclure

André Fuentes, également responsable de la 7^e circonscription⁽¹⁾, aura donc la responsabilité de « *mobiliser et utiliser les compétences de chacun au profit du parti* », dans la perspective de 2014. En substance : travailler sur des projets, établir un programme de campagne. Programme qui pourra s'intégrer dans celui d'un autre



André Fuentes (au centre) au côté de Rachel Roussel, déléguée départementale de Debout la République.

(Photo Dominique Leriche.)

candidat. Car Debout la République n'exclut pas l'éventualité d'une alliance, à droite ou à gauche. « *Mais nous resterons cohérents avec nos convictions* », ajoute Rachel Roussel. Jusqu'à quel point ? « *On est prêt à discuter avec le FN à partir du moment où il (le Front national, Ndlr) met de côté la xénophobie et la carte identitaire qu'il revendique* », assume Rachel Roussel, en réponse à la polémique suscitée par Nicolas Dupont-Ai-

gnan⁽²⁾ en personne, voilà quelques semaines. « *On s'associera avec des gens qui partagent ce que l'on défend, pour La Seyne* ». Et quoi qu'il arrive : « *Il sera difficile de nous faire changer d'objectifs* », conclut Rachel Roussel. Des objectifs que Debout la République fera également valoir lors des Européennes.

K.M.

kmichel@nicematin.fr

1. Il remplace Bernard Raybaud, qui était également le candidat des législatives dans la 7^e circonscription. Ce dernier a été

« *démis de ses fonctions* » selon Rachel Roussel, « *notamment pour ne pas avoir respecté les consignes que nous avons données au second tour* ».

2. Lors du discours de clôture de l'université de rentrée de Debout la République début septembre, Nicolas Dupont-Aignan a tendu la main au Front national et a appelé au rassemblement de « *tous les patriotes pour un programme de salut public* ». Une sorte d'appel à l'union contre les partis « *européistes* ».

Debout la République. Contact : Rachel Roussel, tél. : 06.30.17.83.89. ou courriel : dlrva.overblog.com